## RAILTOUR,

services de premier ordre... nous dit un voyageur voyez ce que je veux dire. Après le dîner donc, ou le souper, comme vous voudrez l'appeler, les uns s'étendent sur leur couchette; les autres vont prendre un verre au bar-dancing où les jeunes — et parfois les moins jeunes — peuvent s'en donner jusque là.

- Train direct?

— Train direct **pour les** uns, ceux qui vont à Innsbruck ou **au-del**à, correspondance à Munich pour les autres...



Le plaisir du voyage commence dans le train ..

Gare du Midi, à Bruxelles, un dimanche matin.

C'est la joyeuse débandade d'un retour de vacances. Les valises au bout des bras ou posées en tas sur le quai, les voyageurs se disent « au revoir », se promettent de s'écrire bientôt. On rit, on est heureux. On vit encore dans l'euphorie des vacances.

Nous accostons l'un de ces voyageurs. Au hasard.

- Vous rentrez de vacances... Tout s'est bien passé? Comme vous le souhaitiez?
- Mieux que cela encore. C'est trop court!
  On remettra cela et le plus tôt possible...
- Vous venez d'Allemagne, d'Autriche?
  D'Allemagne. De la Bavière exactement.
  Les copains, là-bas, étaient à Seefeld, au
- Vous êtes contents, tous! Le voyage, pas trop fatiguant?
- Ce n'est plus rien de voyager de cette manière. Sans doute, le voyage est-il long, mais les heures passent vite... Ainsi, tenez à l'aller, après le dîner...
- ...vous dînez dans le train?
- C'est un des services habituels de Railtour. Un repas chaud, très bon. Du genre de ceux que l'on sert en avion, si vous

— C'est ennuyeux, cela, non?

- Ce n'est jamais gai d'avoir à changer de train en cours de route, mais ici tout est réglé comme papier à musique. On ne s'occupe de rien que de déposer ses bagages sur le quai. Dès lors, on n'a plus à s'en soucier. C'est appréciable. Le guide de Railtour veille à tout pour vous, fait porter les bagages là où il faut, vous mène déjeuner... Sur les lieux du séjour, vous êtes accueilli à la gare même, vos bagages emportés jusqu'à l'hôtel où vous êtes vousmême transporté en taxi ou en voiture particulière. Ce n'est plus rien que de voyager dans de telles conditions. C'est bien là qu'il faut dire que « le plaisir des vacances commence dans le train».
  - Et le retour?
- Le retour? C'est la même chose. Aucun problème. Les guides de Railtour règlent tout pour le voyageur. C'est toujours un peu attristant de rentrer de vacances. Ici, on ne s'aperçoit pas que les vacances sont achevées... Elles durent jusqu'à la gare du retour.
- Et bien voilà qui est tout neuf dans l'organisation des voyages. C'est une organisation Railtour.

Tyrol...